

EL RANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

SONARÁ CUATRO VECES AL MES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicaciones, y
anuncios de 10 cts. a 25 pías. líneas.
Los pagos por adelantado, en metálico, libran-
zas ó sellos de correo.

Redaccion y Administracion:

LORETO, 87.

ADVERTENCIAS.

La correspondencia al Administrador.
Son colaboradores todos los que figuran como
suscriptores.
Los originales vendrán firmados y no se devuel-
ve ninguno.

Consulta Médico-Quirúrgica.

Los hermanos Don Cándido Tomás Ortega y Don José M.^o Tomás y Tomás como sucesores é hijos del reputado Médico Cirujano de esta localidad Don Ginés Tomás Palao, han establecido una consulta diaria y gratuita para los pobres en la calle de la Amargura número 3.

Horas, de 10 á 12 de la mañana.

AYUNTAMIENTO

SESION ORDINARIA DEL 20 DE ABRIL DE 1890.

Se abre bajo la presidencia de D. Isidoro García y con asistencia de los concejales señores Guardiola (J. M.) Guardiola (P.) Rada, Moreno, Puche, Gimenez, Trigueros, Abellan, Molina, Fernandez y Moreno Ramos.

Se da lectura al acta del anterior y queda aprobada.

Se da cuenta de que D. Bibiano Bernal Quirós, pide se le abonen 2.000 y pico de pesetas que el Ayuntamiento debe por los pastos y leñas. Se acuerda el pago y que el ayuntamiento haga las reclamaciones que tenga por conveniente.

Se pide por varios concejales que ingresen lo que se adeuda por los rematantes del esparto. En este momento se promueve un incidente entre la comisión de obras y el Sr. Gimenez: diciendo este si se ha dado permiso para edificar en veredas usurpando atribuciones que no le pertenecen. El Sr. Ramos dice que la comision no ha ido donde no podia ir y por lo tanto estaba en su derecho; los Sres. Trigueros y Gimenez, piden consten sus votos en acta por creer que la comision se escuda en sus atribuciones; se promueve gran tumulto y se oyen palabras de una y otra parte que dicen muy mal para el prestigio de todos los concejales, pues parece un lavadero. El alcalde pone coto á esta discusion dando un campanillazo y dando por terminado el incidente.

La comision de obras da dictamen por escrito sobre el paso de aguas por varias casas de la calle de Madrid y queda admitido.

Solicitan varios vecinos sitio para edificar en terrenos sobrantes de la via pública; que pase á la comision.

D. José Aulló solicita arrancar unos pinos en su labor del Posico, y se accede á ello.

El Sr. Gimenez pide que se limpie la esplanada y el paseo de verba, y queda aprobado.

Se pregunta si la comision encargada para dar dictamen acerca de si debian pasar ó no carruages de carga por el paseo, ha dado ya dictamen; se contesta que no. Y con este motivo se promueve otro alboroto, unos dicen que deben pasar todos, otros que ninguno.

El público murmura de ver la poca formalidad que hay en los padras de la patria, se pide votación y por mayoría se acuerda que pasen únicamente los que no lleven carga.

D. José Talon, presenta un escrito diciendo que á consecuencia de haber llovido tanto, el teatro está en malas condiciones, y pide al ayuntamiento ponga pronto remedio. Se acuerda que pase una comision y dé dictamen.

Los titulares piden que traigan á la enfermería surtido de herramientas; queda acordado. El señor Moreno Ramos, pone la dimision de individuo de la comision de obras, no se le admite.

El Sr. Rada dice que para entregar las cuentas del périto que le faltan 100 y pico de fanegas de trigo; que ha mandado ejecutar á los deudores y que a estas horas no sabe donde está ni el espediente ni el trigo. El Sr. Guardiola trae unos antecedentes de quiebras son los deudores y de algunos de ellos quien responde. Tambien presenta un extracto de las cuentas de dicho establecimiento donde aparece un descubierto en contra del depositario Sr. Rada de 140 fanegas de trigo. Se promueve otro incidente por si son ó no válidas las cuentas presentadas por el Sr. Guardiola, se oyen gritos, palmadas sobre la mesa presidencial, en tal momento creiamos estar viendo la zarzuela de "Los Carboneros". Se manda traer el espediente y como es dia de fiesta resulta que el oficial encargado está fuera no se puede presentar y queda este incidente para sesion extraordinaria.

El Sr. Gimenez pide se pague á los empleados que han quedado cesantes; se contesta que ya se les pagará.

El Sr. Trigueros, propone que D. Pascual Abad, ordenanza de el Alcalde, lleve uniforme y esté al servicio de todo el Ayuntamiento como los demás alguaciles; y hay otro tumulto por si ha de llevar ó no uniforme; se dice que ya lleva una gorra y que es bastante; los Sres. Fernandez, Trigueros y Gimenez hacen costar sus votos particulares diciendo que es innecesario este destino y por lo tanto que debe desaparecer.

El Sr. Rada dice que en el cementerio no hay urnas, ni para enterramientos generales; por lo tanto suplica se tome en consideración; así se acuerda.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesion á la una.



¡Vaya con las comisiones!

Les digo á Vds. que á las veces hacen un papel que ni el de estraza.

Ejemplo al canto.

Ya ven ustedes, se solicita la desaparicion de los mojones que impedian el paso de los carruages, en el camino de S. Agustin, acuerda el municipio que pase el asunto á una comision, y cuando esta estaba estudiando el caso, y antes de dictaminar, dispone el alcalde que se quiten los volos y quede el paso libre.

¡Y anda salero!

Ahora que venga la comision espinando lo contrario.

Que ya está fresca.

Y tendrá que hacer lo que hacen los concejales, pardistas y no pardistas, con el excabo de serenos.

Tragar saliva.

Mientras él se traga la nómina.

Y el pueblo, siempre infelice,

Todo esto está censurando,

Mientras que el que traga dice:

—¡Vamos tragando!

Una de estas noches pasadas han vuelto á funcionar los pitos del orden público.

Parece que ahora se pita [muy amouando, caballeros, ¿Ocorre algo? Porque si es para que sepamos que tambien trean pito les daremos recibo.

Pues hay quien dice que á lo mejor salen Vds. con una pitada por cosas que no valen un pito.

Pero no hay que hacer caso que todo eso no son más que envidias porque ellos no pitan.

Vamos, cuestion de pitanza.